

# News Release

## Ribuan Kader NasDem Siap Menangkan Deny-Muda di Pilbup 2024

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.NEWSRELEASE.ID](http://KEDIRI.NEWSRELEASE.ID)

Jul 14, 2024 - 15:40



*Pasangan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri Deny-Muda siap menuju Kediri Hebat. (foto: Prijo Atmodjo)*

Kediri - DPD Partai NasDem Kabupaten Kediri menggelar konsolidasi pemenangan pasangan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri guna meningkatkan popularitas dan ribuan kader NasDem siap memenangkan pasangan Deny-Muda untuk menuju Kediri Hebat.

Kegiatan konsolidasi pemenangan berlangsung di IKCC Insumo Palace Jalan

Urip Sumoharjo Kota Kediri, Jawa Timur, Minggu (14/7/2024) pukul 11.40 WIB. Kegiatan ini dihadiri ribuan kader NasDem Kab Kediri mulai jajaran pengurus tingkat DPD hingga kader desa.

Ketua DPD Partai NasDem Kab Kediri Lutfi Mahmudiono menyampaikan hari ini bagian dari langkah kita dengan menggelar kegiatan konsolidasi pemenangan Paslon Deny-Muda di internal NasDem.

"Selain itu, kemarin sosialisasi membuat alat peraga kampanye dan hari ini memberikan pemahaman ribuan kader desa untuk tegak lurus dan menyampaikan pada keluarganya terkait pasangan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Deny-Muda yang diusung NasDem dan PKB," ucapnya.

Pasangan Deny-Muda ini yang merupakan pasangan yang akan kita daftarkan di KPU nanti. Pihaknya juga melakukan komunikasi dengan partai pengusung dengan PKB.

"Mudah-mudahan partai lain juga merapat ke NasDem untuk mengusung bersama-sama untuk memenangkan pasangan Deny-Muda," ungkap Kakak Lutfi.

Sementara itu, Deny Widyanarko selaku bakal calon Bupati Kediri menyampaikan untuk mewujudkan desa yang kuat menuju Kediri Hebat. Salah satunya dengan program dana dusun kisaran Rp 300 juta hingga Rp 500 juta per dusun diharapkan bisa menggerakkan pembangunan dan ekonomi dusun.

"Sehingga dusun itu bisa menjadikan dusun yang kuat dan mandiri sehingga bisa menuju Kediri Hebat yang dananya diambil dari APBD," urai Deny.

Alasan Deny ikut maju dalam kontestasi Pilbup Kediri. Dijelaskan Deny dengan majunya pemilihan Bupati Kediri adanya dorongan dan dukungan tokoh-tokoh masyarakat dan para kiai di Kabupaten Kediri.

"Selain itu, melihat kondisi Kabupaten Kediri tingkat pengangguran dan angka kemiskinan yang tinggi sehingga perlu ada penanganan yang serius. Kita berjuang agar masyarakat lebih baik dan sejahtera," ucapnya.

Upaya apa untuk menghadapi petahana di Pilbup nanti. Deny menuturkan hal itu bagian dari demokrasi namun langkah-langkah kita dengan membentuk relawan di tingkat bawah dan kelompok sosial dan semua elemen masyarakat kita rangkul untuk memenangkan pasangan Deny-Muda.

Ditempat yang sama Hj.Mudawamah bakal calon Wakil Bupati Kediri menyampaikan pilbup Kediri kali ini NU dan Muslimat menjadi satu untuk kemenangan pasangan Deny-Muda dan kami berdua dengan basic dari NU untuk bersama-sama memenangkan pasangan Deny-Muda.

Salah satunya klinik yang dimiliki NU yang nantinya akan mendukung dan mensupport pasangan Deny-Muda yang merupakan kemitraan muslimat penyokong terhadap proses kemenangan Deny-Muda.

Alasan maju di kontestasi Pilkada Kediri. Kakak Muda menuturkan bahwa alasan keinginan NU untuk memiliki Bupati dan Wakil Bupati yang asli putra daerah.

"Pilkada Kediri kali ini muslimat dan fatayat semua gabung dan bersatu untuk

memenangkan pasangan Deny-Muda. Mudah-mudahan semua ini bagian dari kehendak Allah SWT untuk menuju Kabupaten Kediri menjadi lebih baik kedepannya," ungkapnya.